

Raúl Castro a participé à la réunion du Bureau politique du Parti communiste



La Havane, 13 juillet (RHC) Le Bureau Politique du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a tenu une réunion présidée par le camarade Miguel Diaz-Canel Bermúdez, premier secrétaire du Comité Central et président de la République, avec la participation aussi du général d'armée Raúl Castro Ruz.

Au cours de la rencontre, les participants ont analysé les provocations orchestrées par des éléments contre-révolutionnaires, organisés et financés depuis les Etats-Unis à des fins déstabilisatrices.

Les membres de cet organe du PCC ont également abordé la réponse exemplaire du peuple à l'appel du camarade Diaz-Canel à défendre la Révolution dans les rues, ce qui a permis de vaincre les actions subversives.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/263730-raul-castro-a-participe-a-la-reunion-du-bureau-politique-du-parti-communiste>



Radio Habana Cuba